

le Courrier du Pays de
24 11 2017

Machecoul et sa région

■ SAINT-ETIENNE-DE-MER-MORTE

RIVIÈRE. Les travaux du Falleron transforment la base de loisirs

Depuis l'été 2015, le Syndicat d'aménagement hydraulique Sud Loire réalise des travaux consistant à redonner au Falleron « un lit avec des méandres », comme l'a expliqué Olivier Fandard, technicien. Au cours des deux premières opérations, l'écluse du Moulin, sur le site du même nom, a été supprimée, puis ce fut le tour du déversoir vers la minoterie à Paulx. Ces deux chantiers ont commencé à produire les effets escomptés en matière de continuité écologique et de transparence sédimentaire. « Pour mémoire, les rives, au niveau de l'aire de loisirs, étaient constituées de 1,50 m de vase », rappelle Olivier Fandard.

Les objectifs n'ont pas varié pour cette nouvelle tranche de travaux : retrouver un écoulement et une circulation libres



Les poissons seront privilégiés dans cette nouvelle configuration de la digue.

naître leur site. Des peupliers ont été abattus, tout comme les arbres longeant le coteau. Un nouveau lit a été tracé avec les méandres nécessaires et, dès le printemps, des plantations

« C'est un vrai projet pédagogique qui sera porté par les élèves de A à Z », précise le maire, Jean Gilet.

Coût de l'opération : 50 000 € pris en charge, en